

Globalcaja y Jesús Arenas convocan el I Concurso de Monólogos 'La Feria Comedy'

- Hasta el 16 de agosto, podrán inscribirse todas las personas, profesionales o amateurs, que quieran hacer gala de su humor
- En el stand de Globalcaja en Feria actuarán los seis finalistas seleccionados durante dos Noches de Humor, que se celebrarán los días 15 y 16 de septiembre

Albacete, 17 de julio de 2024. Globalcaja y Jesús Arenas han convocado el I Concurso de Monólogos 'La Feria Comedy', un certamen abierto a humoristas profesionales o aficionados de toda España, que quieran demostrar su capacidad para hacer reír en el marco de la Feria de Albacete.

Hasta el 16 de agosto estará abierto el plazo de inscripción en este Concurso de Monólogos, para el que únicamente hay un requisito, que el guion a interpretar sea original, es decir, creado para este certamen.

Entre los monólogos que se reciban, se seleccionarán los seis finalistas que actuarán los días 15 y 16 de septiembre, en el stand de Globalcaja en la Feria de Albacete, y entre los que se elegirán a los dos ganadores que recibirán, cada uno de ellos, una tarjeta Globalcaja dotada con 600 euros y el aliciente de actuar en la próxima edición del Festival del Humor de Castilla-La Mancha *Gacha's Comedy*, en marzo de 2025.

Habrá además un segundo premio de una tarjeta Globalcaja dotada con 200 euros y un tercer premio y un Premio Especial del Público dotado cada uno de ellos con una tarjeta de 100 euros.

El objetivo de Globalcaja y Jesús Arenas con la creación de 'La Feria Comedy' es apoyar el humor y visibilizar a los humoristas emergentes, dándoles la posibilidad de actuar en un escenario profesional en el marco de la Feria de Albacete.

"Con este certamen apoyamos nuevamente a la cultura porque, como dice nuestro director general, Pedro Palacios, la cultura nos ayuda a generar diversidad, promueve el desarrollo y construye nuestra identidad", ha subrayado Lucía Mallol, responsable de Comunicación, Marca y Patrocinios de Globalcaja que, junto a Jesús Arenas, director artístico de Gacha's Comedy, ha ofrecido los detalles de este concurso.

'La Feria Comedy' viene a completar la rica oferta cultural que presenta Globalcaja durante la Feria de Albacete, con más de 30 espectáculos en su stand del Recinto Ferial, pensados para toda la familia, desde el público infantil con las matinales, hasta los más mayores, pasando por el público joven con los conciertos de la noche.

"Nos merecíamos tener un concurso de monólogos que fuese referente a nivel nacional y, de la mano de Globalcaja, lo vamos a conseguir", ha subrayado Jesús Arenas, quien ha valorado positivamente que este certamen nazca unido "a ese gran estandarte que



es la Feria de Albacete, nuestra gran Feria, y en un escenario cultural que es referente en la Feria, como el stand de Globalcaja".

Jesús Arenas ha destacado el nivel de humor que hay en nuestra tierra y se ha mostrado convencido de que este certamen atraerá a personas con talento procedente de otros lugares, "por eso hemos creído acertado seleccionar tener dos noches de humor, con seis finalistas, porque una sola noche no sería suficiente".

Estas dos noches en las que actuarán los finalistas de 'La Feria Comedy' tendrán, además de Jesús Arenas como presentador, a dos padrinos, Agustín Durán y Fran Pati, ambos humoristas de Castilla-La Mancha, que actuarán los días 15 y 16 de septiembre, respectivamente, como mantenedores, hasta que se conozca quién es el ganador en cada una de las noches.

"Estoy convencido de que este concurso 'La Feria Comedy' nace de la mejor manera posible, promovido por gente de la tierra y de la mano de una entidad que apuesta por nuestra tierra", ha recalcado Jesús Arenas, quien ha invitado a todas las personas que tengan inquietud artística "y quieran subirse un escenario a decir tontás" a inscribirse.